



## Va por México alista aprobación del método de selección de su candidato en 2024



Los líderes de la coalición Va por México se reunieron este sábado 24 de junio, con integrantes de “la sociedad civil”, para escuchar propuestas y tomar decisiones con respecto a la selección del abanderado o abanderada presidencial.

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, dio a conocer que esta mañana él y sus homólogos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno; y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, tuvieron un “encuentro con la sociedad civil”.

“Empezamos el día reunidos con distintos integrantes de la sociedad civil. Seguimos escuchando sus propuestas y construyendo un proyecto de unidad que nos fortalezca para enfrentar con todo los próximos retos”, anotó en su cuenta en Twitter, @MarkoCortes.

También en redes sociales, Zambrano Grijalva aplaudió la apertura a la participación de la ciudadanía, para que partidos y organizaciones sociales, juntos elijan al candidato o candidata.

“Hoy los dirigentes nacionales de la coalición #VaPorMexico nos reunimos con una composición de las representaciones más amplias y diversas de la sociedad civil. Celebro que por primera vez se incluya a ciudadanía en la selección de la candidatura presidencial y junt@s decidamos”, indicó en Twitter, en su cuenta oficial, @Jesus\_ZambranoG.

En tanto, las dirigencias panista y priísta, por separado, deberán analizar y aprobar el anteproyecto de acuerdo que prevé seleccionar al abanderado o abanderada presidencial en una “elección primaria”, con voto de sus simpatizantes en urnas y bajo la vigilancia de un “Consejo Electoral Ciudadano”.



El anteproyecto de acuerdo que las dirigencias de los partidos preparan y cuyos términos se prevé sean presentados públicamente este lunes 26 de junio, contempla que la selección del abanderado se llevará a cabo a partir del voto de simpatizantes de las tres fuerzas políticas.

El mecanismo de “elección primaria” contempla distintos candados, para evitar intromisiones y anomalías, como la vigilancia de un “Consejo Electoral Ciudadano”, conformado por expertos en temas electorales, como exconsejeros y exmagistrados, lo que generó críticas del Presidente de la República.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/24/va-por-mexico-alista-aprobacion-del-metodo-de-seleccion-de-su-candidato-en-2024-597109.html>